

HISTOIRE

AMBARIAGUS
ET
VISORONTIA

Dans son bel ouvrage publié récemment sous le titre de *Géographie delà Gaule au V^esiècle*, M. A. Longnon admet que les deux assemblées connues delà nation Burgunde se tinrent à Ambérieu, (*Ambariacum*), ville située entre Lyon et Genève (1) dit-il, et il ajoute (2) qu'elle était la capitale traditionnelle des rois burgundes. Il s'agissait probablement de celui des trois Ambérieu qui est situé entre Ambutrix et Ambronay et sur la rive droite de l'Albarine. Cet Ambérieu enBugey, chef-lieu de canton, se trouve en effet entre Lyon et Genève, tandis que des deux autres : l'un est sur la rive droite de la Saône près d'Anse, et l'autre, Ambérieu en Dombes, est à vingt-cinq kilomètres au nord de Lyon et fort en dehors de la ligne de cette ville à Genève.

Malheureusement, dans la carte de la Gaule, annexée à l'ouvrage de M. Longnon, le graveur a placé par inadvertance cet *Ambariacus* sur la rive gauche du Rhône, non loin de son confluent avec l'Ain et à environ quatorze kilomètres au sud-sud-ouest d'Ambérieu,

(1) pages 70 et 71.

(2) page 78.